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ПРЕЗИДЕНТУ РСФСР 

тов.ЕЛЬЦИНУ Борису Николаевичу 

Уважаемый Борис Николаевич! 

народные депутаты РСФСР от Тверской области, вынуждены 

обратиться лично к Вам по вопросу, который в настоящее время 

больше всего беспокоит население - будет ж оно обеспечено хле-

бом, не придется ли порезать поголовье свиней и птицу из-за не-

достатка концкормов. 

Ситуация складывается таким образом, что в октябре т.г» ис-

сякают запасы продовольственно^ тппвтппрт, на складах предприятий 

объединения "Тверьхлебопродукт" фактически нет продовольственной 

ржи. Нет ясности по объемам завоза в область продовольственного 

зерна и муки. 

В связи с недостатком продовольствия потребление хлеба и 

хлебопродуктов значительно возросло. Поэтому в ряде городов и 

районов введена нормированная продажа хлеба. Очереди за ним, 

особенно в областном центре, становятся практически постоянными 

Все это усиливает и без того высокую социальную напряжен-

ность в области, приводит к росту недовольства людей, послед-

ствия которого предвидеть не трудно. 

[р Для стабильного обеспечения населения хлебопродуктами необ-

ходимо завезти в 1У квартале т.г. 60 тыс.тонн продовольственной 

пшеницы ж 15 тыс.тонн продовольственной ржи. В первом полугодии 

1992 года потребуется также завоз продовольственного зерна в 

количестве не менее 120 тыс.тонн. 

критическое положение создалось и с обеспечением концентри-

рованными кормами поголовья свиней и птицы на комплексах, в спе-

циализированных совхозах и птицефабриках. 

Минимальная месячная потребность фуражного зерна для произ-

водства комбикормов составляет 20 тыс.тонн. В наличии на комби-

кормовых заводах по состоянию на I октября т.г. его имелось 

всего 4 тыо.тошС^авоз фуража из-за пределов области в октябре 
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запланирован Министерством хлебопродуктов РСФСР всего в объеме 

10 тыс.тонн. А это значит, что уже сегодня специализированное 

животноводство, содержащееся за счет госресурсов, остается без 

кормов. Последствия такого положения могут быть катастрофическими: 

буквально за несколько дней должно быть вывезено на мясокомбинаты 

на забои почти 170 тыс.свиней и более 5 млн.голов птицы. 

Если это случится, то будет нанесен непоправимый ущерб не 

только экономике, а главным образом подорвет основы хотя бы ми-

нимального обеспечения жителей области мясом и яйцом. 

Чтобы этого не произошло,^HeotojgMS самым срочным образом 

решить вопросы обеспечения области концкормами. Для этого нужно 

выделить Тверской области на 11 квартал 1991 г. фонды на комби-

корма для свиноводческих комплексов и птицефабрик,: в количестве 

75 тыс.тонн и завезти в этот период для производства комбикормов 

фуражного зерна в объеме 65 тыс.тонн. 

Потребность специализированного животноводства в комбикормах 

в первом полугодии 1992 г. составляет 150 тыс.тонн. 

Полагаем, что Вы, Борис Николаевич, незамедлительно про-

реагируете на наше обращение. 

Народные депутаты РСФСР 

от Тверской области 

В.И.Белов 

^.И.Брагин 

В.Я.Кириллов 

/К\0стренков 

'Н.И.Попов 


